



Retour d'expérience

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

Astrid Durand Viel (Rotaract Toulouse Purpan)

Du 1er au 5 juin j'ai pu assister à ma première convention internationale à Hambourg. Ce fut une formidable expérience grâce à laquelle j'ai mieux perçu l'impact que peut avoir le Rotary dans le monde. Des personnes de tous les continents et pays se croisent et discutent de leurs actions, qu'ils soient rotariens ou rotaractiens.

J'ai pu constater une très belle mise en avant du Rotaract par Barry Rassin, une personne très accessible avec qui nous avons pu échanger quelques mots.

Bref, une belle expérience qui favorise le partage, la meilleure connaissance du mouvement et qui brise les a priori.

À refaire sans hésiter"